

NGO

Berikan Karakter Displin, Babinsa Karangdowo Bekali Wasbang Siswa MIM Tegalampel

Budiyanta - KLATEN.NGO.WEB.ID

Feb 25, 2023 - 23:25



Klaten – Babinsa Koramil 17/ Karangdowo Kodim 0723/Klaten Serma Kiswadi dan Sertu Ibnu Nugroho melaksanakan kegiatan melatih Peraturan Baris – Berbaris (PBB) dan pembekalan Wawasan Kebangsaan (Wasbang), bertempat di halaman MIM Muhamadiyah Desa Tegalampel Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten. (24/02/2023)

Kegiatan Pembekalan dan latihan Wawasan Kebangsaan dimulai sejak pukul 07.30 WIB oleh anggota Koramil Karangdowo diikuti sedikitnya 28 siswa – siswi Kelas 5 Dan 33 Siswa - swi Kelas 6 MIM Muhamadiyah Tegalampel

Pada kegiatannya, Serma Kiswadi mengajak para siswa – siswi untuk serius dalam mengikuti setiap materi yang diberikannya, agar nantinya bisa menjadi contoh bagi adik adik kelasnya sehingga hasil yang didapat tidak terputus.

Saat di temui, Sertu Ibnu Nugroho menuturkan bahwa pemberian wawasan kebangsaan dan latihan kedisiplinan merupakan untuk memberikan karakter siswa dalam menghargai bangsanya serta memberikan karakter kedisiplinan dalam setiap kegiatan.

Dengan melatih kedisiplinan seperti pemberian latihan peraturan dasar Baris berbaris dan juga memberi materi Wawasan Kebangsaan agar siswa dapat melatih kedisiplin dan kecintaannya dalam menghargai bangsanya,” tutur Sertu Ibnu Nugroho.

“Sebagai jiwa patriot, generasi muda juga dituntut peran aktifnya dalam pembangunan karakter. Pembangunan yang dimaksud yakni melalui budaya belajar dan berlatih secara keras. Keras yang dimaksud adalah melaksanakan dengan serius, sungguh-sungguh dan tidak main-main, ulet, pantang menyerah untuk mewujudkan sebuah prestasi,” tambahnya.

Kepala Sekolah Aris Setiyono SPd mengucapkan terima Kasih pada Bapak Babinsa yang telah memberikan Materi Wasbang Dan PBB Pada Siswa Siswi MIM Tegalampel.

“Semoga materi yang di sampe kan oleh Bapak Babinsa bisa di terima dengan baik dan di aplikasikan dalam kehidupan sehari - hari baik di lingkungan sekolah maupun di rumah,” pungkas Kepala Sekolah. (Red)

